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股市搬砖党是什么(股市搬砖是什么意思)

大家好，关于股市搬砖党是什么很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小
编就来为大家分享关于股市搬砖是什么意思的知识点，相信应该可以解决大家的一
些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所
帮助！
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炒股算不算不劳而获呢，你怎么看？

我在年轻时也一度认为炒股就是不劳而获。我当时认为自己的人生过得没有太大的
意义，我这样的职业股民就如一个职业赌棍，只不过是把钱从别人的帐户里搞到自
己和朋友的帐户里。

现在我是完全不这样想了。现在的我可以从更宽广的角度来看待这个问题了。

从获取收益的过程来看，炒股肯定是付出了努力的。并非“不劳”。

即便我年轻时做短线和波段，也要天天思考大资金的动向和散户的想法。每天都要
看盘和思考好几个小时，甚至走路时都要思考交易决策。这就是一种劳动——脑力
劳动。

如果脑力劳动不算劳动，那么工程师、教师、律师等的工作都可以算是不劳而获了
。

如果从炒股的结果——对社会做出的贡献来看，炒股的人对社会也做出了不小的
贡献。

炒股必须是要交纳交易佣金和印花税的，炒股的人是个纳税的人。特别是短线交易
者的纳税更多，每年为国家和证券公司交纳成千上万元甚至更多的税金。国家用这
些税金来给做环境保护、社会养老等事情。股民做的这些难道不是对社会的贡献？

特别是A股市场是一个以发展实体经验为主要目的市场。股民的交易为股市提供了
大量的流动性和入市资金，股市才可以持续健康的发展。
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虽然很多股民进入股市的目的并不是为了社会做贡献，但是在客观上他们为社会经
济做的贡献也是不小的。全体股民每年在股市中交纳了几百亿乃至千亿的税金，踊
跃参与新股认购和老股的交易，为股市的发展奉献了自己的青春。

你见过股市里最准确的庄家技术指标吗？

股市里最准确的庄家技术指标是什么？

对于很多今年刚刚入市的小白股民来说，确实是挺期待，毕竟入市是为了赚钱，有
捷径当然最好！

不过，恐怕这是要让大家失望了，因为在这个市场上压根就没有“一招鲜”的东西
，确实有很多这方面的分享，但还是要活学活用，就算是长期总结形成的一套成熟
方法，也要不断适应市场变化来调节！

从庄家的角度来讲，如果像布局点行情都轻轻松松的被散户知晓、甚至同步跟进的
话，它的优势何在？难道它不是来割韭菜，而是被当作韭菜的嘛？

永远要记住一点，目前的A股市场，一赚二平七亏是常态，可能未来会改变这样的
局面，但是赢家终归是少数人。

这里的少数人可以是主力、庄家，也可以是散户，只是有“天生”的差距，需要后
天来弥补。

因此，越是刚刚入市的小白，越要想着怎么去系统的学习，至少你得有敬畏之心，
否则，刚开始可能就要结束了！或者某些所谓战法让你先尝到甜头，可是当你栽跟
头的时候可能就无法翻身了！

最后提醒广大投资者，股市投资有风险，操作需谨慎！单篇内容无法顾及周全，有
问题欢迎评论区留言，支持的朋友可以动一动发财的小手点赞关注！

炒股一词从何而来？

因为单纯的说“买卖股票”体现不出来股票交易的精髓。

而“炒”字，很精髓，能够较好的体现出股票的特点。股票市场，纯投资的行为在
少数，大多数都是“投机”行为。

投机的本质在于追逐“价差利润”。差价来源于价格的波动。而价格是如何波动的

                                    2 / 4



智行理财网
股市搬砖党是什么(股市搬砖是什么意思)

？来源于人们的预期变化。

什么叫预期？人们对股票价格的“看法”。股票的价格在大多数时间，都跟其价值
是不匹配的。之所以不匹配，是因为人们对其的“预期”不一致。也就是说，人们
判断股票的价格不单单是基于其现状，现在的价值。还包括对其未来发展的“预期
”。而预期的不确定性就太大了。

一支普通的股票，很容易就在人们的预期影响下，走出一波行情，以前靠业绩、玩
概念，现在，还存在很多“神逻辑”。比如：

2008年10月15日，美国总统候选人奥巴马和麦凯恩举行了最后一场电视辩论后，
10月17日至22日，A股澳柯玛便连续三个涨停；2008年11月4日美国总统大选当日
，澳柯玛继续上涨。

2016年4月，民生证券研究院执行院长管清友发微博称：“别问我股市了。除了股
市，我们还有诗和远方。”这段话随后被股民“神解读”：诗和远方=SHYF=石化
油服。受此影响，4月23日收盘，石化油服大涨5.03%，24日继续上攻，25日涨停
。

这些现象，自股市出现以来就存在，因此，炒作的“炒”字，因为其能够特别形象
的表现出股票交易的内涵，而被广泛应用。

点赞支持一下，谢谢。

拿30万进股市，做职业股民，行得通吗？

拿30万进股市做职业股民，这样是行不通的。

具体理由如下。

理由一：职业股票本金太少了，职业股民本金最起码要达到300万资金。

也许很多股民搞不明白，职业股民会对资金有要求呢？道理非常简单，选择职业股
民之后，日常开销，养家糊口等都是靠股市赚来的，必须要有大的本金才能有大的
利润，才能支撑日常开销开销。

用30万资金，能平均每天有20%的收益吗？能平均到这个收益的都是炒股高手。
即使平均到这个收益，一年赚6万，同样无法支撑家庭生活，所以可以可能会30万
炒股是行不通的。
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理由二：再有一个因素就是职业股民需要分仓，资金太小的话，根本不好分仓操作
，职业股民追求的是需要把炒股风险控制非常好，分仓分歧必须要资金支撑。

职业股民并非是散户一样，看好一只股票要么全仓进，要么全仓卖出，职业股民不
同逐步买卖，前提条件需要一定的金额，30万资金确实太少了。

理由三：A股市场本身就容不下职业股民，意思就是个人投资者根本不建议职业股
民，业余炒股最好，真正在A股市场做职业股民的非常少。

这30万资金在股票市场弄得好可以赚一点钱，弄不好在股票市场亏损累累，意思
就是这30万都会亏在股票市场里面了。

通过上面三大理由已经足够说明，用30万资金是不能用来职业股民的，建议还是
放弃职业股民的想法，做个业余炒股者即可。

关于股市搬砖党是什么到此分享完毕，希望能帮助到您。
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